
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações do poder Executivo sobre limpeza e organização da empresa que
administra a rodoviária de Caraguatatuba.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1 - Com qual frequência a empresa que administra a rodoviária de Caraguatatuba faz a 
limpeza de sua caixa de água?
2-Qual o quadro de funcionários com seus respectivos cargos?

Justificativa:

Recebi várias reclamações de munícipes que utilizam a rodoviária de Caraguatatuba
e também de funcionários da própria rodoviária onde nestas reclamações um munícipe faz
um vídeo da caixa de água que alimenta a rodoviária sem a sua tampa e com pombas
mortas bem próximo a caixa de água.

Funcionários da Rodoviária estão se deparando com uma limpeza precária, onde
moscas, pombas tem se proliferado muito neste local gerando um ambiente desagradável e
com vários relatos de pessoas com dor de estomago neste ambiente podendo ser a água
imprópria da rodoviária. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 10 de abril de 2023.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO

Vereador – GIL OLIVEIRA
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